

Mañanas de playa campo



- 1 Conjunto de playa; el vestido sobre la blusa y el short en blanco. Su originalidad reside en el abotonado, el trapuesto del cuerpo y la falda. También puede usarse este conjunto para campo
- 2 Otro delicioso conjunto ideado para juegos de playa. El short muy vueludo, pegado al cuerpo, que va cerrado delante con un cordón a juego con el cinturón. Es un modelo muy para muchachitas
- 3 Modelo en liso. El tono ladrillo es muy original para la playa. El short unido al cuerpo, que lleva un escote formado por las piezas de los hombros y los delanteros. Grandes bolsillos en los costados y detalles de iniciales en el busto
- 4 Nuevo modelo de playa estampado con motivo de grandes hojas. Puede ser en azul y blanco o en otros colores que combinen. Las tiras encarnadas del busto y el delantero de la falda lo animan mucho
- 5 Vestido para campo, muy juvenil y muy sencillo. El corte recto y transversal del busto con los tres botones, así como el cuellicito, le dan su originalidad
- 6 Otro vestido para campo. Puede realizarse en telas de diversos motivos, en moteado, «pied de poule», etc. La falda es vaga, y el cuerpo ceñido. Da importancia al busto y se subraya mucho la cintura
- 7 Precioso traje «campesina». La falda es rayada, pero también puede ser estampada o de cretona floreada. El cuerpo imita, efectivamente, el de las verdaderas campesinas, según el modelo clásico
- 8 Una creación para mañanas de verano, paseo por los jardines de la ciudad, en barca, etc. La originalidad consiste en el delantero, que forma un gran pechero con dos filas de botones, el cual, en la falda, simula los bolsillos
- 9 Otro modelo para semejantes usos. El pechero blanco con el cuellito, los grandes bolsillos y el talle muy marcado, le prestan el gran encanto que tiene



4



5

6